

たかちゅっこだより

令和6年度 秋版

高部中央こども園

この季節は運動会や散歩、秋探しなど楽しいことがたくさんあります。運動会では跳び箱やバルーンなど様々な挑戦がありました。毎日運動会ごっこや自然物を使った遊びなどワクワクが溢れています！

園目標 「心豊かでたくましい子」

重点目標 「もっとやってみよう」がいっぱい

バルーンの中も
楽しい！



一緒に
やってみよう！



挑戦の運動会

運動会で跳び箱に挑戦した5歳児。4段、5段と自分の目標をもって取り組みました。最初は4段で挑戦していた子も跳べるようになると「5段に挑戦してみたい！」と張りきっていました。5歳児はバルーンにも挑戦！練習の時から異年齢児も目を輝かせて見ていきました。運動会後にはミニバルーンを使って小さな子にも教えながら一緒に楽しんでいます



小さい秋見つけた！

過ごしやすい季節となり散歩に出かけるのもとても気持ちがいいです。神社や公園などに散歩に出かけることはもちろん楽しいのですが、秋は木の実や松ぼっくりなどの自然物がいっぱい！散歩に出掛ける度にたくさん拾ってきます。

園庭では散歩で拾ってきた自然物でままごとをしたり、製作遊びをしたりしていますよ。自分達で拾ってきた物を使うと、いつもと同じままごとも、もっと楽しくなります！

これ
なんだ？？



はっぱの
おばけだぞ～



これとこれをくっつけて…

ぎゅっとして
もっと大きくしよう！



こんなにいっぱい
どんぐりを
拾ったよ！



もっと遊びたい！

以前よりも手先が器用になったり、身体を動かしやすくなったりすくすくと成長している子ども達。砂場では山を大きくしようと友達と一緒に作ったり、乳児園庭で園長さんが優しく一緒に遊んでくれたりしています。